



Verein der Lavanttal Wirtschaft

+43 660 544 55 24

vlw@lavanttal-wirtschaft.at



Lavanttal Wirtschaft plant 3D-Druck-Zentrum

Die Lavanttal Wirtschaft plant ein 3D-Druck-Zentrum, um den Bezirk Wolfsberg zur Vorreiterregion in diesem Bereich zu machen. Mit einem millionenteuren Großformat-3D-Drucker und intensiver Materialforschung sollen Prototypen für die Industrie erstellt und die regionale Wirtschaft klimaneutral gestaltet werden.

Sechs Unternehmen haben bereits Geld bereitgestellt, um das Projekt voranzutreiben. Der Drucker wird von mehreren Firmen finanziert und genutzt, soll aber auch anderen Industrieunternehmen und Kleingewerbetreibenden zur Verfügung stehen.

Ziel ist es, kostengünstige Materialien zu erforschen und Prototypen sowie Kleinserien herzustellen. Das Projekt erhält auch finanzielle Unterstützung von der EU.

? zum ganzen Beitrag des ORF Kärnten:

<https://kaernten.orf.at/stories/3251117/>

